Mund auf - Stäbchen rein - Spender sein



Für leukämiekranke Menschen ist die Stammzellenspende oft die einzige Hoffnung die Krankheit zu besiegen. Die Chance einen geeigneten Spender zu finden, steigt mit der Anzahl der Menschen, die sich als potentielle Stammzellenspender bei der DKMS registrieren lassen. Aus diesem Grund fand am Mittwoch, dem 09.03.2016 eine Registrierungsaktion in der Aula der SBBS Weimar im Schulteil Röhrstraße statt. Organisiert wurde die Veranstaltung von der Landesfachklasse Gesundheitskaufleute GK 15b im Anschluss an die bereits im Februar 2016 vorausgegangene Aktion am Rathenauplatz.

Besonderen Einsatz zeigten die Schülerinnen Janine Brandt und Ina Rempel. Sie nahmen Kontakt mit der DKMS auf und bestellten Informations- sowie Typisierungsmaterial. Mit Hilfe eines Typisierungssets konnten alle Bereitwilligen einen Wangenabstrich machen und sich so als Stammzellenspender erfassen lassen. Durch diese einfache Methode ließen sich im Rahmen der Aktion rund 50 SchülerInnen und LehrerInnen registrieren. Zudem kamen Geldspenden in Höhe von 102 € zusammen.

Die Klasse GK 15b bedankt sich hiermit für die hohe Beteiligung an der Registrierungsaktion, sowie für die Geldspenden. Besonderer Dank gilt Frau Raebel, die die Vorbereitungen und die Veranstaltung unterstützte.



Eure Klasse GK 15b

Die Azubis der GK 15 b haben am 09.03.2016 eine eigenständig organisierte DKMS-Typisierungsaktion am Standort Röhrstraße in Anlehnung an die Aktion der Projektwoche am Rathenauplatz durchgeführt. Es war für mich wieder eine verblüffende Erfahrung, erleben zu dürfen, mit welchem Engagement unsere Azubis "zu Werke gehen". Gern hab ich sie dabei unterstützt. :-)

Meine Abteilungsleiterin, Andrea Kirchner, gewährte der Aktion durch ihre schnelle Zusage die nötige Unterstützung.

Birgit Raebel